
（１）北海道札幌手稲高等学校通信 令和５年度 第１号（通巻62号）

発行

令和５年10月1２日

北海道札幌手稲高等学校

早いもので、令和5年度前期が終了しました。4月10日（月）から9月
28日（木）までの「輝く生徒の姿」の一端と本校の教育活動を振り返ります。
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今年の夏は、全国高等学校総合体育大会（インターハイ）が36年ぶ

りに北海道にやって来ました。「令和5年度翔び立て若き翼 北海道総体

2023（7/21～8/21）～轟かせ魂の鼓動 北の大地へ大空へ～」

本校からも、空手道部女子団体組手、女子個人組手・秋林朋花さん、

陸上部男子棒高跳び多田紘基さん、水泳部男子200ｍ・400ｍ個人メ
ドレー中瀬悠雅さんが出場しました。
また、大会期間中、選手を支えるスタッフとして、各部活動から数十

名に及ぶ多くの生徒が各会場にてサポートし、運営の協力をしました。
放送局岩松希乃果さんは、総合開会式の司会を務めました。

５月23日（火）花卉移植の後、生徒会執

行部の生徒とＰＴＡ・後援会・稲心会の方々

の意見交流会を開催しました。生徒は日常考

えていることや学校

の様子を伝え、様々

なアドバイスをいた

だきました。

環境美化事業の一環及び町内会事業として、

５月22日（月）に野球部員、５月23日（火）

にＰＴＡ・後援会・稲心会による花卉移植を実

施しました。一般道路ま

で伸びる約150mの通学

路に花の苗を植えました。

日差しを浴びて、色鮮や

かな花を咲かせています。

５月９日（火）地震

発生後、１階ボイラー

室より出火した想定の

「紙上避難訓練」を実

施しました。各クラス

担任の指示により避難経路の確認や防災対策

を話し合いました。２年４組では、東日本大

震災を教訓として、考えを深めました。

５月１６日（火）校舎

中庭に1-7・8組の音楽

選択者が集められ、「校

歌練習」が始まりました。

これまでコロナ対策のた

め、声を出すことじだいＮＧでしたが、今年

度から解禁。職員室にもきれいな歌声が中庭

から響きわたりました。
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8月に実施しました学校評価（中間）の結果につきましては、9月に楽メにて「保護者アンケート」「教

職員アンケート」の全体集計が配信されております。登録されている保護者全員に「ICT（楽メ）」を活

用して回答いただく方式により全体の79％もの保護者の方が回答してくださいました。改めてお礼申し

上げます。

全体を通して、概ねすべての項目において、多くの方から好評価をいただいています。保護者アンケ

ート質問22項目のうち、「十分そう思う」・「概ねそう思う」を加えた好評価のベスト３は、①行事や部

活動を通して、生徒が充実した高校生活を送っている（754名）。②ホームページや学校からの文書や

楽メ等を通じて家庭や地域への情報提供ができている（736名）。③電話連絡や来校時の対応が適切に

行われている（729名）。

反対に、「あまりそう思わない」・「全くそう思わない」の悪評価のワースト３は、①施設や設備など、

教育環境が整備されている（272名）。②ICTを効果的に活用した指導が行われている（232名）。③部

活動と学習が両立できている（227名）。

保護者の皆様からいただいたアンケートは、それぞれの項目の意見・要望も含めて、各分掌（組織）

で検討させていただき、今後の学校改善に向け、対応していきます。特に今年意見の多かった「暑さ対

策」は、来年度50周年を迎えるにあたって、「周年事業」としてできる方策はないか等、検討します。

年度末には、再び同じ質問項目で取組状況の変化等を確認し、より良い手稲高校の教育活動を実践して

いきますので、今後ともご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いします。

10月12日（木）あの人気バラエティー番組「秘密のケンミンSHOW」に

本校のことが紹介されます。

先月のある日、突然番組スタッフより、本校の卒業生でチーム「ナック

ス」に所属されている、言わずと知れた人気タレント戸次重幸さんのゲス

ト出演に併せて取材させてほしいと連絡がありました。どのような放映と

なるか、本校生徒へのインタビューもあり、番組内容に乞うご期待！！！
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本校では、「北海道いじめ防止基本方針」を踏まえた取組として、いじめアンケートを含む年３回の「学

校生活アンケート」を実施し、いじめの未然防止と早期発見のための教育相談体制の充実に努めており
ます。本人が「嫌な思いをした」という記述はもちろん、「見たり聞いたりした」生徒、また、学校生活
の悩みや相談ごと等についても、丁寧な聞き取りを行い、担任→生徒指導部・健康安全部→教職員全体
で共有し、随時生徒の心のケアを行っております。アンケート記入における勘違いや誤記載を除き、1
回目では「嫌な思いをした」3件を認知し、保護者にも事実を伝え、改善に努めました。現在2回目のア
ンケート調査を実施し、担任による確認作業を行っています。
いじめは絶対に許されない、という共通認識の下、いじめ対策組織が中心となって、方針や対応も定

期的に見直し、今後も引き続きいじめに対する組織的な対応を心がけるようにしていきます。これら学
校の方針につきましては、HPにも掲載しておりますので、何とぞご理解のほどよろしくお願いします。

昨年度より準備委員会を立ち上げ、昨年度2回、今年度は1回全
体会を開き、｢総務部｣「行事部」｢事業部｣の各分科会において、
周年事業をどう進めていくか随時検討を続けています。
なお、式典･祝賀会については、次のように決定しています。

日 時：令和6年（2024年）10月11日（金）
式 典：カナモトホール 祝賀会：京王プラザホテル
その他：随時ＨＰに掲載しています

【２年北大教授「学び探究ゼミ」】 【３年主権者教育･模擬投票】 【１年科目選択説明会】

【全国高P連宮城大会】 【部活動主将の集合写真】 【1-6 金融リテラシー教育】

【薬物乱用防止教室・防犯教育】 【3-1学校祭・総合優勝】 【全道壮行会・選手入場】


